



México protesta contra críticas del embajador de EEUU a propuesta de reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — México informó el viernes que ha enviado una nota diplomática en protesta contra la presunta interferencia de Estados Unidos, después que el embajador estadounidense criticara abiertamente una propuesta de reforma al sistema judicial mexicano que, de aprobarse, hará que todos los jueces sean elegidos mediante el voto directo.

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó los comentarios como una “falta de respeto a nuestra soberanía” y afirmó que interfería en los asuntos internos de México.

El jueves, el embajador estadounidense Ken Salazar dijo que la propuesta plantea un “riesgo” para la democracia mexicana y que amenaza “la relación comercial histórica” entre ambos países. Los detractores temen que los cambios institucionales sean un intento del presidente de debilitar la independencia del poder judicial.